



美しい輝きを待ってるよ

ホタル放流式と桜鑑賞会

日 4月4日 場 篠目町「水の駅」

今年で9回目となったホタル放流式。あいにくの雨の中、篠目桜・ほたる同好会会員らが参加し、童子さらさら川にホタルの幼虫を放流しました。



わたしたちの桜の木を守り育てます

きどはし公園さくらまつり

日 4月3日 場 きどはし公園

戸町のきどはし公園の桜は、一本一本が地域の人々の手で育てられています。この日のさくらまつりでは、安城南高校の和太鼓クラブの皆さんによる演奏もあり、自分たちの育てている桜を眺めながら春の暖かな一日を過ごしていました。



交通安全に気をつけようね

交通安全フラワー作戦

日 4月5日 場 堀内公園 参 50人

満開の桜と晴天に恵まれた堀内公園で、交通安全の啓発のため、交通安全の啓発グッズと300鉢の花の鉢植えを通行者に配り、事故防止を呼びかけていました。

安城桜まつり

日 3月27日～4月11日 場 安城公園はじめ4公園

恒例の安城桜まつりが行われ、市内4公園合わせて500本以上ある桜が咲き誇る中、連日、桜を鑑賞する人でいっぱいでした。安城公園では4月3・4日に写生大会やミス七夕を写す会も行われました。



きれいに咲いて、長い期間、花が持ちましたね



日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他



青空泳ぐこいのぼり

総合福祉センター講座作品展

日 3月13・14日 場 総合福祉センター 参 身体障害者や高齢者教養講座参加者の作品約220点

身体障害者や高齢者教養講座の参加者が1年間活動してきた成果の作品が展示されました。絵画、書道、手編み、生け花、陶芸、ちぎり絵、山の幸染めなど、どれもすてきな作品ばかりでした。



わあ、すてきな作品ばかりねー



農業の果たす役割の大きさがわかりました

食と農を考えるシンポジウム

日 3月13日 場 あいち中央農協生活館

農業基本条例の制定に向けて開かれたこのシンポジウムでは、東京農業大学学長の「21世紀は農の時代」をテーマとした基調講演の後、パネルディスカッションが行われ、「ひとりひとりの食と農」について語り合いました。

安城南部小学校の校歌に歌われる「さらさら川が小学校東隣の安祥文化のさとの駐車場に復活しました。この日は、記念植樹や「さらさら川守り隊」結成式もあり、川と安祥城址公園一体の環境保全を進めていくことを誓い合いました。



学びや近きさら川 昼夜休まず流れずや。。。

日 3月23日 場 安城南部小学校・安祥文化のさと駐車場 さと川誕生会